

Verein des Monats: DLRG Wernigerode - ein Verein für eine Region!

30.11.2022 | Erstellt von Johanna Deutsch

Wasserrettung, Schwimmkurse, Sanitätsdienst, Blutspendenaktionen, Unterstützung in der Bekämpfung der Pandemie durch Impfeinsätze, Fieberambulanzen oder Teststationen – die DLRG Wernigerode ist für viele ein wichtiger Helfer in der Harzregion. Die Lebensretter aus Wernigerode sind daher völlig zurecht unser „Verein des Monats“.



(© DLRG Wernigerode)

Die DLRG Wernigerode ist mit ihrem Engagement eine wichtige Stütze für den Landkreis Harz. Von der Blutspende bis zum Katastrophenschutz – die ehrenamtlichen Mitglieder*innen leisten einen beachtlichen Beitrag für das gesellschaftliche Leben in der Region. Dieser Einsatz erfordert die Bereitschaft vieler ehrenamtlicher und gut ausgebildeter Mitglieder*innen. Die stabile Basis im Ehrenamt macht es möglich, dass sich der Verein bereits seit vielen Jahren so breit aufgestellt hat und besondere Projekte sowie Unterstützungsmaßnahmen umsetzen kann.

Doch woher nehmen, wenn nicht stehlen? Durch die Pandemie hat der Verein deutlich an

Bekanntheit gewonnen. Weitere ehrenamtliche Helfer*innen kamen hinzu. Das gesellschaftliche Engagement in der Krisenzeit hat sich somit positiv auf den Bekanntheitsgrad der DRLG Wernigerode ausgewirkt und die ehrenamtlichen Strukturen im Verein langfristig gestärkt. Neben der Neugewinnung von Mitglieder*innen hat sich der Verein die Ehrenamtspflege auf die Fahnen geschrieben. Die Mitglieder vertrauen dem Vorstand der DLRG und sind äußerst engagiert im Ehrenamt tätig. Eine Mischung aus Professionalität und Nähe gehört zum Erfolgskonzept der DLRG.

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine im Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben.